

## CHEZ NOUS

Le gouvernement canadien, projette d'employer, de concert avec les ministères provinciaux les sujets des pays belligérants hostiles au Canada, qui sont ici sous surveillance ou dans des camps de concentration, au défrichement de certaines régions, dans le nord du Québec et de l'Ontario. Les autorités militaires auraient la surveillance de ces travaux, qui prépareraient l'établissement prochain de nouveaux centres de colonisation dans ces régions. Le projet, s'il est bien mis à exécution, aurait du bon, et fournirait de l'ouvrage à des subains qui en manquent totalement de ce temps-ci. D'Ottawa, l'on télégraphie en outre que les Alliés prennent des renseignements sur la possibilité de se procurer ici certaines semences de variétés natives de blé. Il y aurait aussi une demande assez considérable, en France, pour des instruments aratoires, et nos fabricants canadiens pourraient trouver là un champ d'opérations agrandi, ce qui donnerait plus de travail à nos artisans. Mais il faudrait, pour cela, qu'ils ne se laissent pas devancer par les fabricants américains.

**Georges PELLETIER.**